

Die HfTL öffnet für Besucher ihre Türen

Der Tag der offenen Tür an der HfTL (Hochschule für Telekommunikation Leipzig) findet am Donnerstag, den 13. 01. 2011 von 9.00- 14.00 Uhr statt. An einem naturwissenschaftlichen Studium interessierte Schüler haben hier die Gelegenheit das vielfältige Studienangebot der HfTL kennen zu lernen. Die Hochschule für Telekommunikation befindet sich in der Gustav Freytag Straße in der Leipziger Südvorstadt.

Der Tag der offenen Tür an der HfTL setzt sich zum Ziel den Besuchern die Möglichkeiten eines naturwissenschaftlichen Studiums unter besten Bedingungen vorzustellen und interessierte Schüler für ein naturwissenschaftliches Studium an der HfTL zu begeistern.

Im Foyer werden deshalb die Rahmenbedingungen des Studiums an der HfTL vorgestellt. Dabei geht es von der Zulassung über die Studiendauer bis hin zum Abschluss des Studiums.

Außerdem stellen sich die berufsbegleitenden Studiengänge Telekommunikationsinformatik und Wirtschaftsinformatik näher vor. In den Laboren werden die einzelnen Lehrgebiete an der HfTL detaillierter gezeigt. Darunter sind die Lehrgebiete Technische Informatik, Netzwerktechnologien, Nachrichtentechnik sowie Physik und Photonik.

Außerdem wird auch die Praxis nicht zu kurz kommen. Spannende Laborexperimente und beispielhafte Vorlesungen sowie Seminare werden Schülern die Freude am Experimentieren in naturwissenschaftlichen Studiengängen und den Studienalltag an der HfTL näher bringen. Einen Schwerpunkt im Programm bildet die Vorstellung des Studiengangs Wirtschaftsinformatik. Prof. Bensberg von der HfTL wird einen Vortrag zum Thema „Berufsbilder der Wirtschaftsinformatik – Die Verbindung von Technik und Wirtschaft“ halten.

Für eine individuelle Beratung zu den Studieninhalten stehen die Mitarbeiter des Hochschul- und Prüfungsamtes der Hochschule von 9- 14 zur Verfügung. Wie das Studium an der HfTL konkret aussieht, das erfahren die Besucher außerdem von Hochschullehrern und Studenten der Hochschule.

Die HfTL ist eine durch das Sächsische Staatsministerium für Wissenschaft und Kunst anerkannte Hochschule in privater Trägerschaft der Deutschen Telekom. Sie bildet momentan rund 550 Studierende in den Bachelorstudiengängen Nachrichtentechnik und Telekommunikationsinformatik sowie in dem Masterstudiengang Informations- und Kommunikationstechnik aus. Seit dem Wintersemester 2010 bildet die HfTL außerdem im Direktstudiengang Wirtschaftsinformatik mit dem Abschluss des Bachelor of Science aus.